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第 1915 回 例会 12 月 11 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇ソ ン グ  “奉仕の理想” 

◇会長挨拶並びに報告 

皆さんこんにちは。週末の大きな話題と言えば、大谷

翔平選手の移籍でしょう。1,015億円という大型契約で、

それがどれだけすごいのかという記事があったので、見

たところ、サラリーマンの平均年収を4時間で稼ぐそう

です。ほぼ1試合です。1球数百万だそうで、今頃大谷

翔平選手の周りには親戚がいっぱい来ていることでしょ

う。一方、昔ドラフト1位で1億円の契約金をもらった

選手が戦力外通告をうけて、新潟のチームに入ったとい

うニュースがありました。その方以外にも10名程度の元

プロ野球選手がそのチームに加入したそうです。いつ何

時どうなるかわからないですね。これからドジャースや

野球業界も活発になっていきますが、高岡北ロータリー

クラブもどんどんドラフト指名をして、強いチームに 

なっていきたいなと思います。その時は、また皆様の 

ご協力をお願いいたします。 

本日は、黒川パストガバナーにご無理を言い卓話を 

お願いしましたので、楽しくお聞きしたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◇幹事報告 

１） 次回、12月18日（月）例会は、「クリスマス夜間例

会」です。出欠がまだの方は、至急事務局までご連

絡ください。また、オークションの物品についても

事務局へお預けください。 

２） 配布：①2024年1月15日（月）新年例会のご案内 

３） 回覧：①会報NO.18（テーブル毎） 

   ②12月18日（月）クリスマス夜間例会の 

   出欠確認表（最終） 

 

 

 

◇ニコニコBOX報告 

黒川伸一パストガバナー：卓話させていただきます。 

魚住会長：黒川パストガバナー、本日宜しくお願いします。 

宮田さん、山辺さん、上田さん、吉谷さん、ありが

とうございました。 

勝山 功君：宮崎さんにグロスで負けました。大変うれし

そうでした。たまには良い事をするものですね。 

唐澤英夫君：誕生日お祝いをいただいて 

宮崎外男君：天候不順でなめこが取れず、クリスマス例会

に間に合わないかも・・・。ですのでニコBOXし

ます。 

【今年度ニコBOX累計額 158,000円】 

◇委員会報告 

＊島公共イメージ委員長より「ロータリーの友」12月号

の紹介 

 

◇出席報告  出席者 20名 メイクアップ済 0名 

 

 

クリスマス夜間例会開催 

レストランDUOにて18時30分から行います。 

当日は、オークションを開催いたしますので、 

是非 ご参加ください。 

  

名誉会員 会員数 本日の出席率 
11/13例会 

修正出席率 

1名 32名 83.33 ％ 76.0 ％ 



◇本日のプログラム（担当：会長・幹事） 

卓話「疾病予防と治療月間に因んで 

『パキスタンのお話 ～ポリオ撲滅について～』」 

   黒川伸一 パストガバナー 

  


